

Ramiro Valdés lance un appel à accélérer les actions pour faire face à la sécheresse à Santiago de Cuba



La Havane, 24 janvier (RHC).- Le vice-président cubain Ramiro Valdés a lancé un appel, à Santiago de Cuba, à accélérer les actions pour garantir le ravitaillement d'eau et pour faire face à la sécheresse qui affecte ce territoire.

Lors d'un parcours par les principaux ouvrages économiques et sociaux de la ville, Ramiro Valdés, qui est également membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba, a insisté sur la nécessité de trouver toutes les solutions possibles et de donner à la population les informations opportunes sur les décisions prises.

Ramiro Valdés s'est vu expliquer également les actions qui sont entreprises pour améliorer la situation des ressources hydrauliques dans ce territoire et parmi lesquelles figurent la construction d'une tuyauterie parallèle au canal de transvasement qui existe déjà, la remise en état d'une retenue d'eau et la vente à la population des pièces de rechange nécessaires pour éliminer les fuites d'eau dans les domiciles.



Radio Habana Cuba